



南中だより

2024年6月

7月号

茨木市立南中学校
MINAMI Junior High School

一人ひとりが大切にされ、信頼の絆で結ばれた ともに学び合う学校

【1・2年生が校外学習を実施しました】

5月31日(金)に1・2年生が校外学習を実施しました。1年生は万博記念公園でバーベキューとポイントハイク、2年生は神戸方面で班別ポントハイクを行い、阪神淡路大震災の遺構や神戸元町南京町などを巡りました。朝から曇り空で、途中少し雨も降りましたが、班で協力する場面がたくさん見られ、4月から取り組んできた仲間づくりの成果の表れた校外学習でした。



【自分にあった学習方法を確立しましょう】

期末テストも終わり、1学期も残すところあと少し。中間テスト、期末テスト前に学習計画を立てて勉強に取り組んだことと思います。7月には三者懇談があり、1学期の生活を振り返り、夏休み中の生活や2学期以降の目標や進路について確認します。自分の力を向上させるための上手な勉強方法を身に付けるために大切なことは次の3つと言われています。

- 自分に合った勉強のやり方を工夫する
- 計画を立てて勉強する
- 何がわかっていないかを確かめながら勉強する

中学校卒業後の進路選択に向けて、夏休み中に上手な勉強方法を身に付けることができるよう、1学期をしっかり振り返り、夏休み中の生活と学習の計画を立てましょう。

【南中学校HP】 <https://fa.fureai-cloud.jp/jh06/>

